

MÉXICO / PORTADA MÉXICO / PUEBLA

## Parque Sendela abrirá al público el 1 de diciembre, asegura Gobierno de Puebla

El Ciudadano · 3 de octubre de 2024

*Además de la Estrella, el parque contará con un carrusel veneciano y otros atractivos para las familias poblanas*



**Puebla, 3 de octubre 2024.** El gobernador de Puebla, Sergio Céspedes, dio a conocer que **el parque Sendela abrirá sus puertas al público**, junto a la **Estrella de Puebla**, el próximo **1 de diciembre**. En este momento, se ajustan los últimos detalles.

**También lee:** [RUTA alinea al Periférico Ecológico: transporte actual se recicla en alimentadoras de la Línea 4](#)

En entrevista, el titular del Poder Ejecutivo estatal expuso que **antes de llevar a cabo la apertura de este punto, debe aplicarse antes una estrategia en materia de movilidad**, pues vaticinó que la zona se saturará vehículos cuando Sendela abra sus puertas.

«Va a haber una estrategia, va a haber unos (pasos) deprimidos, y ya se está trabajando en ello», expresó el mandatario estatal quien dijo que **la intención es que el lugar esté abierto para el 1 de diciembre**.

La oferta lúdica de Parque Sendela no se limitará a la Estrella de Puebla, pues para este proyecto ya se tiene instalado un **carrusel veneciano**, así como **servicios de renta de scooters y bicicletas**.

Asimismo, se prevé la instalación de **una cafetería y restaurantes**, además de pantallas y otros atractivos.

Cabe recordar que el gobierno estatal entregó la concesión de la Estrella de Puebla por quince años a la empresa **Espectáculos RP**, la cual está comprometida a hacer **una inversión de 89 millones de pesos**.

## **Se agenda para el 10 de octubre la inauguración del distribuidor vial de la Central de Abasto**

En otro tema, Sergio Céspedes adelantó que **el próximo 10 de octubre será inaugurado el distribuidor vial de la zona de Centro de Abasto**.

A pregunta expresa, dijo desconocer los motivos por los que **desde la mañana de este jueves 3 de octubre el distribuidor ha estado abierto al público**, pues no ha sido inaugurado.

Estas obras se vieron retrasadas debido a las lluvias de las últimas semanas; **no obstante, está previsto que éste y los distribuidores viales de Periférico-Atlixcáyotl y Ejército de Oriente sean entregados antes del 13 de diciembre.**}

**FOTOGRAFÍA: AGENCIA ENFOQUE**

**No olvides suscribirte a nuestro boletín.**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>  
💬 <https://t.me/ciudadanomx>  
🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



El Ciudadano Boletín

---

Fuente: [El Ciudadano](#)